

SCWP Schindhelm



Personalstärkste
Einheit in Oberösterreich, die dort
besonders im
Gesellschaftsrecht/
M&A und der
Beratung der
öffentlichen Hand
hervorsticht.



Über die Schindlhelm-Allianz internationale Präsenz, 2021 neu eröffnetes Büro in Imola (Italien) und 2022 in Bodrum (Türkei). Insgesamt 230 Juristen an 31 Standorten in 14 Ländern, darunter neben Europa auch in China.

SCWP ist bekannt für die Beratung von öffentlichen Auftraggebern. Dabei ist im Vergaberecht und im Wirtschaftsverwaltungsrecht Partner Dr. Hanno Liebmann bundesweit gefragt. In Wien sitzen wie er auch die angesehenen Kartellrechtler. Die Verzahnung innerhalb der Kanzlei funktioniert mitunter gut. So ist das Kartellrechtsteam etwa zusammen mit der Konfliktlösungspraxis im Trockenbaukartell für Kaefer Isoliertechnik aktiv.

Ein wiederkehrendes Thema ist allerdings die Fluktuation auf der Salary-Partnerebene: So verzeichnete sie in der Konfliktlösung, im Bank- und Finanzrecht sowie der Corporate-Praxis Abgänge. In Vorbereitung eines mittelfristig anstehenden Generationswechsels hat sie aber auch mehrere Salary-Partner ernannt. Die Restrukturierungspraxis macht vor, wie eine



Neu-Equity-Partner Clemens Harsch hat sich bereits einen Namen erarbeitet.

nachhaltige Teamaufstellung gelingen kann. So leiten diese neben dem erfahrenen Dr. Ernst Chalupsky zwei jüngere Salary-Partner. Noch wichtiger ist allerdings, dass SCWP in den vergangenen Jahren auch Anwälte wie Clemens Harsch in die Equity-Partnerschaft aufnahm. Ob dies einen Einfluss auf das Machtgefüge innerhalb der Kanzlei hat, bleibt abzuwarten.



Juristen in Österreich: 69



Standorte

- **Linz**
- ■Wels
- ■Wien
- **■** Graz

Empfohlen für

Bank- und Finanzrecht

Baurecht

Gesellschaftsrecht/M&A

Immobilienwirtschaftsrecht

Insolvenz/Schuldnervertretung

Kartellrecht

Prozesse

Sanierung/Restrukturierung

Schiedsrecht

Umwelt/Planung/Regulierung

Vergaberecht

Foto: SCWP Schindhelm